

OPINIONS REPUBLICAINES

Réflexions électorales

Nous voici arrivés à la veille des élections. Que penser de l'extrême confusion...

Panacher, c'est voter contre son propre parti, c'est voter contre certains, en nous mettant en garde contre cette pratique...

Car il ne s'agit pas ici de suggestions loyalement proposées, de l'opinion publique...

On les fait, qu'ils soient, ces listes nouvelles, œuvre d'un effort occulte qui n'est que d'un...

Science sans conscience, c'est la ruine de l'homme; c'est la ruine des institutions...

Nous avons à accomplir l'œuvre de paix et de progrès social dont ceux qui ont reçu les enseignements de la guerre...

La Guerre ! Ses horreurs sont encore proches de nous, et pourtant le vœu d'une trêve...

Nous voulons sincèrement la paix, nous voulons la Société des Nations. Il faut l'organiser...

La Guerre ! Ses horreurs sont encore proches de nous, et pourtant le vœu d'une trêve...

Nous voulons sincèrement la paix, nous voulons la Société des Nations. Il faut l'organiser...

La Guerre ! Ses horreurs sont encore proches de nous, et pourtant le vœu d'une trêve...

Nous voulons sincèrement la paix, nous voulons la Société des Nations. Il faut l'organiser...

La Guerre ! Ses horreurs sont encore proches de nous, et pourtant le vœu d'une trêve...

Nous voulons sincèrement la paix, nous voulons la Société des Nations. Il faut l'organiser...

La Guerre ! Ses horreurs sont encore proches de nous, et pourtant le vœu d'une trêve...

Nous voulons sincèrement la paix, nous voulons la Société des Nations. Il faut l'organiser...

OPINIONS SOCIALISTES

Faillite sociale

Par la proposition de loi que j'ai déposée le 27 mai 1920, au nom du Parti Socialiste...

La somme de 100 francs allouée à l'article 4 de la loi du 31 mars 1906 pour les frais funéraires ne répond plus aux dépenses occasionnées par un décès...

Actuellement, l'ouvrier est, en général, défendu par un avocat jeune, inexpérimenté en cette matière...

Le médecin-expert devrait être ni un médecin attaché à une entreprise patronale ni à une compagnie d'assurances...

Le demi-salaire ne devrait pas être supprimé par la délivrance d'un certificat médical constatant une incapacité permanente...

Les rentes allouées pour de petites invalidités ne sont pas toujours concédées aux blessés...

Les tribunaux, passant outre aux décisions médicales, n'accordent généralement rien. Il y aurait lieu, en conséquence...

Le bénéfice de l'assistance judiciaire, qui n'est concédé que pour l'acte d'appel, devrait être étendu à toute la procédure d'appel...

La différence faite entre les procédures de première instance et d'appel ne se justifie par aucune bonne raison...

Rien de tout cela n'a été fait : les gouvernements qui se sont succédé pendant la dernière législature n'avaient pas de politique sociale...

En deux lignes

San-Jean-de-Terre-Neuve. — On annonce que le cabinet a démissionné au complet.

Paris. — 11 mai, fête habituelle Jeanne-d'Arc, mais illuminations supprimées d'ordre ministériel...

Paris. — A l'Ecole Coloniale, M. Fabry, ministre, a délégué notre administration coloniale...

Paris. — Le 5<sup>e</sup> Congrès de l'Internationnal communiste a été renvoyé au 15 juin.

Nous commencerons Dimanche

La Belle des Belles

Une terrible collision d'autos PRES DE CASSEL

Quatre personnes rentrant à Arques, tuées ; deux autres rentrant à Lille, grièvement blessées

Un terrible accident d'auto qui a coûté la vie à quatre personnes et à cours duquel, deux autres personnes ont été grièvement blessées...

Un moment où cet accident eut lieu, la pluie tombait, ce qui rendait plus difficile la vision des chauffeurs. Deux autos, se trouvant sur la route L'une de petite taille, dont le propriétaire était M. Georges Durand, industriel à Arques...

Un moment où cet accident eut lieu, la pluie tombait, ce qui rendait plus difficile la vision des chauffeurs. Deux autos, se trouvant sur la route L'une de petite taille, dont le propriétaire était M. Georges Durand, industriel à Arques...

Un moment où cet accident eut lieu, la pluie tombait, ce qui rendait plus difficile la vision des chauffeurs. Deux autos, se trouvant sur la route L'une de petite taille, dont le propriétaire était M. Georges Durand, industriel à Arques...

Les Réparations

Pas de nouvelle lettre de M. Mac Donald à M. Poincaré

Paris, 8. — On confirme, dans les milieux officiels français, que M. Mac Donald n'a pas adressé de nouvelle lettre personnelle à M. Poincaré...

De son côté, l'ambassadeur de France à Bruxelles a été mis au courant, par M. Hymans, des conversations anglo-belges qui ont eu lieu...

LE GOUVERNEMENT DE L'ALLEMAGNE

Le prince Von Bulow sera très probablement chancelier

Berlin, 8. — Le chancelier Marx, a conféré hier matin avec le président Ebert, au sujet de la question politique...

Le président Ebert, LE CHANCELIER A COLOGNE

UN ATTENTAT POLITIQUE A LA GUADELOUPE

Paris, 8. — La nuit dernière, vers une heure du matin, une bombe a éclaté dans l'hôtel du gouvernement de la Guadeloupe...

UN ECHO DE L'AFFAIRE DE L'ANCRE BLEUE

Blairitz, 8. — Le Blairitz Vaquier, actuellement incarcéré en Angleterre d'avoir empoisonné l'empereur de Russie...

M. COOLIDGE SERA REELU PRESIDENT DES ETATS-UNIS

Washington, 8. — La position des candidats pour les élections présidentielles se précise de plus en plus.

En marge des Elections

Si les femmes votaient...

Si les femmes votaient... Les électeurs, comme les candidats se sont-ils demandés, ont-ils pensé à ce que serait leur point de vue sur les élections...

CE QU'UNE FEMINISTE PENSE DES ELECTIONS

N'ayant pu consulter les membres de notre groupement, j'ai le regret de ne pouvoir vous répondre qu'à titre personnel...

LES HUIT OCCUPANTS D'UNE LIMOUSINE, TUÉS

New-York, 8. — Le fameux express « 36e siècle » reliant New-York à Chicago est entré en collision à un passage à niveau d'Amsterdam (Etat de New-York) avec une forte limousine dans laquelle se trouvaient huit personnes...

LEUR PROGRAMME

Continuant son intéressant exposé, Mme Grimpret qui possède merveilleusement ce sujet, est arrivée à parler du programme féministe...

LE CONFLIT MINIER DE LA RUHR

Düsseldorf, 8. — Le lock-out continue à s'étendre dans les mines de la Ruhr. Les mines qui n'avaient pas fermé leurs portes hier ont été obligées de le faire aujourd'hui...

UN POLONAIS, AUTEUR D'UN VOL DE 60.000 FRANCS A DOUAI, CONDAMNE A 5 ANS DE PRISON

Nous avons en son temps relaté le vol que commisit au préjudice de son patron, M. Georges Micaud, directeur de la Compagnie Electrique de Douai, le valet de chambre Michel Roziak, sujet polonais...

PARTIE DE CAMPAGNE

« Ou, a fait deux catégories de sinistrés : les riches et les pauvres. »

« Aux uns on a tout permis : l'expropriation de la terre subie, et on leur a fait de fortes avances avec lesquelles ils ont pu acheter des concessions, des boîtes de concessions et acheter librement. On a évité tout contact de leur dossier, on a payé sans compter, au point que la plupart des sinistrés industriels se sont considérablement enrichis. Aux autres, on a rogné à tel point que le petit sinistré, pressé comme un citron, est devenu dépourvu de tout. »

L'ASSASSINAT DES POSTERS DE L'EXPRESS D'ANDALOUSIE

Madrid, 8. — Au cours de la séance du conseil de guerre chargé de juger les auteurs de l'assassinat des postiers de l'Express d'Andalousie, le procureur a demandé la peine de mort pour les trois criminels : Piqueras, Navarrette et Honorio...

LA GRANDE PITIE DES Régions dévastées

« Infatigable, tenace, redressant plus haut sa haute taille sous les outrages, fouaillant de son verbe vengeur et des précisions de ses chiffres impitoyables tous ceux qui ont trépidé dans les milliards des régions dévastées et tous ceux qui, de leur autorité administrative ou de leur influence politique ont voulu les couvrir, il a fini par faire baisser pavillon aux ministres superbes, aux magistrats sourds et aveugles, aux hauts fonctionnaires courtois. »

« Les dépossédés, paysans, ouvriers, petits bourgeois, les honnêtes citoyens de toutes classes et de toutes conditions ont eu en lui un défenseur énergique et que rien n'a rebuté. »



Albert INGHELS Député du Nord

« Et les autres ont trouvé à qui parler ! les voleurs, les escrocs qui ont exercé leurs exploits — quel sacrilège et quelle horreur ! — sur les régions où la guerre maudite a laissé, pour de si longues années, les soubres sauts de son passage, où l'horreur et l'épouvante rôdent encore parmi les ruines, sur les charniers des pauvres morts. »

« Si les premiers obtiennent enfin le paiement légitime de ce qui leur est dû, si les seconds doivent fonder gorge et festoyer ce qu'ils ont escroqué à la Nation, aux heures les plus douloureuses de son histoire, on le devra, en première ligne, à Inghels, à ses efforts laborieux, à son courage indomptable, à son inattaquable probité. »

« Inghels montre qu'une même bagelée a régné dans le domaine de la reconstitution agricole et dans le domaine de la grosse industrie. »

« En une solide étude, il examine le budget « dévasté » de nos régions. »

« D'après le rapport fait par M. Louis Du Bois, écrit Inghels, l'évaluation des dommages matériels infligés par le fait de la guerre aux régions françaises dévastées, l'invasion atteignait un total de 119 milliards 801 millions, dont 96 milliards 551 millions représentaient des dommages directs. Le reste, 23 milliards 243 millions, s'appliquait à des dommages indirects. »

« L'article 19 de la convention du 11 novembre inscrivait, avant toute autre clause, la réparation des dommages de guerre, et la loi du 17 avril 1919 assura la réparation de tous les dommages directs. »

« Au 31 décembre 1923, les sommes que la France a dépensées pour faire ses réparations, supplant à la carence de l'Allemagne, se sont élevées à 118 milliards 157 millions de francs, se répartissant de la manière ci-après : Dommages aux personnes... 34.167.000.000 Dommages aux biens... 66.584.000.000 Intérêts... 17.403.000.000 »

« Les dommages de guerre restant à payer sont évalués à 29 milliards. Le Gouvernement se propose de mettre à la disposition des sinistrés, au cours de 1924, une somme de huit milliards et d'effectuer le règlement total au cours des trois prochaines années. On pourrait régler les petits sinistrés au cours de cette année, mais les crédits iront à ceux qui en ont déjà touché la majeure partie, aux gros industriels, aux profiteurs qui ont accaparé la reconstitution, aux grosses entreprises qui ont imposé leur dictature. »

« On a fait deux catégories de sinistrés : les riches et les pauvres. »

« Aux uns on a tout permis : l'expropriation de la terre subie, et on leur a fait de fortes avances avec lesquelles ils ont pu acheter des concessions, des boîtes de concessions et acheter librement. On a évité tout contact de leur dossier, on a payé sans compter, au point que la plupart des sinistrés industriels se sont considérablement enrichis. Aux autres, on a rogné à tel point que le petit sinistré, pressé comme un citron, est devenu dépourvu de tout. »

« Mais patience, conclut Inghels, la vérité est en marche, rien ne l'arrêtera. »